

✓ 6・4 共同親権訴訟判決フレ集会

「民法改正 もう止まらない！」

2008年3月19日の東京新聞（一部）

2019年に失われた子どもとの時間への償いを求めて、私たちは訴訟を起こしました。

「子どもの親は父母2人なのに、非婚（未婚と離婚）では一人の親は子育てにかかわれなくなる」

「子育ての男女平等が言われる時代にそれはないよね」
憲法に訴えた立法不作為の訴訟は【6月22日に判決】を迎えます。

民法改正を求める運動は、2008年に国立市議会が国に意見書を送ったことをきっかけに広がりました。

いま何かが大きく変わろうとしています。

この動き、お見逃しなく。

■日時 2023年6月4日（日）

13:30～14:15 共同親権運動・国家賠償請求訴訟を進める会
総会 活動・予算決算 *一般の方も参加できます

14:30～16:30 集会*予約不要、直接会場にお越しください

■場所 国立市スペースコウヨウ地下1F（東京都国立市中1丁目15-2）

国立駅から富士見通りを徒歩300m、くにたち公民館手前の水色の建物

<https://spacekoyo.xsrv.jp/map.html>

□集会内容

報告

宗像充（共同親権訴訟原告）「憲法学者の訴訟妨害 木村草太の母性神話と復古主義」

松村直人（子育て改革のための共同親権プロジェクト）「どうなってるの？法制審議会」

発言「どうして必要？ 共同親権 私の場合・・・」

森めぐみ（NPO アートで社会問題を解決する会キミト）

重松朋宏（元国立市議会議員）

古賀礼子（共同親権訴訟弁護団） ほかに打診中、原告発言、フリートークも



★主催 共同親権運動・国家賠償請求訴訟を進める会★

TEL 0265-39-2116 メール kkokubai_contact@k-kokubai.jp

